

disfunción eréctil puede ser provocada por el estrés y la ansiedad con el tamaño del pene?

La disfunción eréctil es el estado cuando un hombre no puede alcanzar y mantener una erección el tiempo suficiente para terminar el proceso sexual hasta su finalización. Esto significa que pierde su erección antes de que él alcanza el orgasmo. La mayoría de los hombres, en un momento u otro de su vida, han experimentado este problema. En algunos casos puede ser un problema anatómico, causado por una enfermedad o medicamentos, o también puede ser provocada por el miedo y la ansiedad.

Cuando un hombre tiene miedo de su pene no es adecuado en tamaño, esto puede dar lugar a lo que se llama “síndrome de pene pequeño.” Esta es una situación en la que

un hombre se obsesiona que su pene es demasiado pequeño. Se crea el miedo y la ansiedad en los aspectos de citas y sexuales de su vida. Muchas veces este “síndrome” se manifestarán como disfunción eréctil. Si un hombre siente que es insuficiente, y se apoya en gran medida en su mente, esta ansiedad, el estrés y el miedo realmente puede revelar su fea cabeza en el dormitorio con su pareja. Si un hombre teme que su pene es insuficiente y está a punto de hacer el amor con una mujer, su miedo de ser demasiado pequeña puede servir como una fuente para la disfunción eréctil. No es raro que estos hombres a experimentar esta sensación de distraughtness al masturbarse, también. Esto se debe a que a pesar de que están tratando de fantasear con una experiencia

sexual durante la masturbación, sus mentes se hacen cargo y, como una luz de alerta roja, sigue parpadeando en ellos, “Usted es demasiado pequeño!” Una vez que un hombre se mete en este tipo de miedo y ansiedad, que se hace cargo de las propiedades mecánicas de su pene y él puede tener dificultades para mantener e incluso a veces para lograr una erección. Una gran parte del proceso eréctil y el acto sexual tiene lugar en la mente. Por esta razón, se puede lograr una erección (e incluso un orgasmo) sin tener ningún estímulo físico hasta el pene. Puesto que la mente es tan activa en el acto sexual, es importante centrarse en estos aspectos mentales durante el acto sexual. Esto es difícil de hacer si una parte de su mente está tratando de disfrutar el sexo y la otra

parte de su mente le dice que son insuficientes.

La gran noticia es que usted no está solo. Alrededor del 50% de los hombres creen que no están contentos con su tamaño del pene natural. El otro 50% se sienten cómodos con su tamaño. 5.5 pulgadas es aproximadamente del tamaño medio en los hombres. Algunos hombres pueden ser un poco más grande y algunos hombres pueden ser un poco más pequeño. El hecho es que casi cualquier tamaño de pene se puede complacer a una mujer si el hombre sabe cómo usarlo.

Los hombres que tienen miedo de tener un pene pequeño tienen que darse cuenta de que son normales y plenamente capaz de complacer a su fogonadura. Es similar a la anorexia nerviosa en las mujeres. Esto es

cuando una mujer muere de hambre a sí misma porque ella cree que es demasiado gordo. Cuando se mira en el espejo, se ve una imagen distorsionada de sí misma, en lugar de ver lo que realmente se parece. Los hombres que tienen síndrome de pene pequeño tienden a distorsionar lo que ven, también; al ver a sus penes por ser más pequeña de lo que realmente son. Hay métodos de trabajo con este síndrome. La asesoría está disponible y puede llegar a ser muy útil. Encontrar un socio que está más preocupado por el carácter de su hombre en lugar de su tamaño es un gran lugar para comenzar, también. Y, por supuesto, existen métodos de realidad ampliación del pene para ayudar a un hombre a aumentar su tamaño. Estas opciones también pueden ayudar a un

hombre con disfunción eréctil si son debido a la ansiedad y el miedo.

Hay muchas opciones disponibles para el hombre que desea agrandar su pene.

Hemos estudiado el tema durante años y tienen que venir a la conclusión de que se especializó ejercicios de pene natural son el método más eficaz y seguro de la ampliación. Estos ejercicios consisten extiende y se contrae (en su nivel más básico) que estimulan los tejidos del pene para aumentar de tamaño en erección.

No importa qué curso de acción tomar si siente ansiedad con su tamaño, la lo principal es no preocuparse por ello. Darse cuenta de que usted está probablemente más normal de lo que piensa, y que si usted desea aumentar su tamaño, hay muchas opciones disponibles.

para obtener métodos de ayudar con la disfunción eréctil, acentuando el pene y aumentar el rendimiento del Potencial sexual, leer IRON MAN pene -. el sistema ruso

Atentamente, Georg von Neumann

[Source](#) by [Georg Von Neumann](#)